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POLÍTICA 
El gobernador Francisco Garrido sostuvo hoy una reunión de trabajo con los coordinadores de las 
fracciones parlamentarias de la LV Legislatura, donde hablaron  en términos generales, de las 
prioridades ambientales, electorales, fiscales y del presupuesto, dio a conocer el Secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes. Los diputados pidieron una relación más estrecha con el 
ejecutivo. (PC) 
 
Acuden diputados de la LV legislatura a palacio de gobierno para reunirse con el ejecutivo estatal 
Francisco Garrido para hablar del presupuesto 2008 en temas electorales y ambientales.  El 
secretario de gobierno Alfredo Botello apunta que fue un evento de acercamiento de buena 
voluntad entre ambos poderes. (PIQ) 
 
El Presidente de la comisión de Planeación y presupuesto, Eric Salas, aseguró que como 
resultado del acercamiento con el gobernador, acordaron que la comisión de Planeación sostendrá 
reuniones periódicas para establecer el presupuesto, con el Secretaría de Planeación y Finanzas, 
Manuel Alcocer Gamba. Se estableció el 15 de diciembre como fecha límite para la aprobación. 
(PC) 
 
La reunión sostenida con el gobernador fue un buen acercamiento entre el ejecutivo y el legislativo 
que permitirá la retroalimentación de información que es necesaria para conseguir mejores 
resultados en los trabajos que benefician a la entidad, así lo señalo el coordinador  del grupo 
parlamentario mayoritario Eric Salas. (PIQ) 
 
Cabeza. A su salida de la reunión con el Gobernador, el Presidente de la mesa directiva, Roberto 
Carlos Cabrera aseguró que será en dos semanas cuando sea entregado a la legislatura, en un 
acto público y formal, el documento rector de la reforma del Estado. (PC) 
 
El presidente de la mesa directiva de la legislatura local, Roberto Carlos Cabrera, indica que 
durante el encuentro sostenido esta mañana, se habló de la agenda legislativa, en la que se 
incluye el presupuesto del próximo año. Recalca que previo a la definición del presupuesto es 
necesario que se analicen cada una de las áreas en donde será repartido el recurso. (PIQ) 



 
Todo el mundo es libre de comprar y vender como mejor le parezca, dice Alfredo Botello tras 
destacar que no hubo,  ni habrá motivo de investigación sobre la compra que realizó el panista 
Diego Fernández de Cevallos de terrenos cercanos al aeropuerto internacional de Querétaro, 
antes de que se construyera el puerto aéreo.  (PIQ) 
 
El diputado Marco Antonio León promoverá una denuncia de responsabilidad administrativa en 
contra del director del Instituto de estudios constitucionales, Manuel Suárez Muñoz porque dice 
hay un retrazo en la entrega de los documentos de la reforma del estado ya que dicho paquete 
debió ser entregado en el mes de agosto del 2006. (PIQ) 
 
Cabeza. El integrante de la comisión de puntos constitucionales, Jaime Escobedo Rodríguez, 
informó que este órgano analiza un anteproyecto de denuncia por responsabilidades 
administrativas, en contra del director del Instituto de estudios constitucionales, Manuel Suarez. 
(PC) 
 
Cabeza. Opina el Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle que Germán Martínez es una 
persona preparada y seguramente hará un buen papel si llega a la dirigencia nacional del PAN. 
Destacó la propuesta de unidad hecha por el aspirante. (PC) 
 
No podemos retirar en la mesa ni con jugarretas, el derecho que tienen lo consejeros municipales a 
elegir  a su dirigencia en la capital Queretana, indicó Carlos Rentaría, aspirante a la presidencia 
municipal del PRI, quien aseguró que sí entregaron los documentos que exigía la convocatoria que 
emitió su partido (PIQ) 
 
Cabeza. La CNOP inició la renovación de sus comités municipales en todo el Estado, informó el 
secretario general de la organización, Iván Moctezuma Pérez, quien además añade que deberán 
retomar los trabajos que descuidó el Senador José Calzada que se preocupó sólo por su 
candidatura. (PC) 
 
Cabeza. Un grupo de militantes del PRD en el estado, realiza un proceso de afiliación masiva de 
nuevos militantes al partido del sol azteca, con el fin de llevar va Alejandro Encinas a la dirigencia 
nacional del PRD. Agustín López Guerra, coordinador del comité de apoyo, informó que han 
logrado la afiliación de entre 400 y 500 nuevos militantes que respaldan la candidatura de Encinas 
Rodríguez. (PC) 
 
Cabeza. El próximo 1 de diciembre la Legislatura pondrá a disposición de la ciudadanía, la 
convocatoria para el premio Fray Junípero Serra que en el 2006 obtuvo María Araceli Ardón  
Martínez. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Será el próximo lunes 22 de octubre cuando se reúna una comisión de diputados locales con 
legisladores chinos, para darles a conocer los trabajos que se han realizado en Querétaro, además 
de exponerle el desarrollo industrial que a tenido nuestra entidad en los últimos años. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Raúl  Moreno comenta que estuvo interesante la visita de ayer de Germán Martínez y sobre todo 
lo que dijo en la noche respecto a que Gobernador no pone Gobernador, sobre todo su sabemos 
que Manuel González Valle es el candidato de Francisco Garrido, por lo que la frase puede traer 
repercusiones.  Garrido tiene los hilos del panismo queretano, no es un secreto, Llamó la atención 
que se reunió con Manuel González Valle y Jorge Rivadeneira, mientras no lo hizo con 
Armando Rivera Castillejos y con Alfredo Botello. Por otro lado señala que la verdadera 
democracia se da en la lucha libre; ayer se vio a Adriana Fuentes totalmente desconocida, a 
Marco Antonio León el rudo, que le hizo palanca a Germán Borja que también estaba ahí, 
además de muchos otros políticos. Supo que Raúl Ríos presentó hoy una denuncia ante la 
Procuraduría por un fraude en el proceso interno del PRI, en contra de Héctor Guillén. (PC) 



 
Marco Antonio León dice que a las luchas van muchos diputados a pesar que son espectáculos 
rudos. Hoy por la mañana pasaron lista 24 diputados en el desayuno, las fracciones estuvieron 
completas, con el objetivo común de ver por Querétaro. El gobernador se vio atento e interesado 
por todas las agendas de cada uno de los partidos en un acto que se vio de colaboración. Las 
iniciativas pueden ser vetadas por el ejecutivo si no hay dialogo. Es válido que el ejecutivo y el 
legislativo se sienten a platicar. Es bueno si se sigue este camino y se augura buenos acuerdos, 
fue un ejercicio democrático que dejó buen sabor de boca. Se habló de todo un poco, se seguirá 
apoyando a los gallos así como a las escuelas de fútbol. El presupuesto del 2008 y reforma del 
estado son los dos grandes temas que se hablaron esta mañana. La idea es que se puedan hacer 
consensos previos, para que haya buenos resultados; el gobernador a todos los trato con mucha 
cordialidad, era una reunión muy necesaria.  En el tema de Eugenio Castellanos Malo, comenta 
que no han escuchado cosas agradables de él, no hacen referencia a los juicios para saber como 
trabaja. Se tiene que hacer una valoración y obligadamente se tiene que solucionar en una semana 
sí se reelige o no se reelige. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera informó que en breve, la 
Secretaría de Educación Josefina Vázquez Mota, conformará tres mesas de trabajo a través de 
las cuales las Universidades a nivel nacional abordarán puntos respecto a la regularización de 
recursos, así como de estímulos para personal docente. (PC) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro ya tiene garantizados los recursos que se  destinarán al 
pago de los aguinaldos de los trabajadores, dice el rector Raúl Iturralde Olvera, quien destaca 
que cumplirán en tiempo y forma con esta prestación. (PIQ) 
 
La facultad de medicina recibió la certificación ISO de 9001-2000 por el trabajo que se viene 
realizando en el centro regional de información y documentación de salud, así como el proceso de 
selección, que se tiene para los estudiantes que quieren ingresar a la licenciatura. El rector Raúl 
Iturralde Olvera indicó que esté es un logro más dentro de la trayectoria académica de la escuela. 
(PIQ) 
 
Cabeza. Este día la facultad de medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro se hizo 
acreedora a la certificación ISO 9001-200 del centro de información y documentación en salud, así 
como el proceso de selección para ingreso a la licenciatura, a través del cual, señaló el director, 
Benjamín Moreno Pérez, garantiza la transparencia en la selección de los alumnos, además de dar 
confiabilidad y calidad en el servicios de biblioteca. (PC) 
 
Cabeza. Del 18 al 20 de octubre se va a llevar a cabo el 12º simposio internacional de industrias 
alimentarias en el Tec de Monterrey. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Del 25 al 30 de octubre se realizará en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez la expo FONACOT 
en donde se contempla colocar más de 2500 créditos, lo que significaría una derrama económica 
de 11 mdp, informó el delegado en la entidad Gerardo Martínez. (PIQ) 
 
Cabeza. Alrededor de 10 mil personas se espera que asistan a la feria FONACOT que se va a 
realizar del 25 al 30 de octubre en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, con 35 expositores y 
donde se espera colocar 2 mil 500 créditos, dio a conocer José Gerardo Martínez, nuevo director 
estatal. (PC) 
 
Cabeza. La meta de FONACOT en Querétaro es colocar 58 mil créditos con una inversión de 200 
mdp este mismo año. A septiembre ya se habían invertido 100 mil pesos y se han otorgado 20 mil 
créditos. (PC) 
 



Durante el presente año no se alcanzará la meta de créditos autorizados por el FONACOT en el 
Estado, indicó el delegado regional de esta institución financiera para los trabajadores, Enrique 
Santos Galán, quien resalto que de los 57 mil que se tenían pensados otorgar solamente llevan 
aprobados 19 mil 200. (PIQ) 
 
El 14 y 15 de noviembre se llevará a cabo el quinto congreso internacional del centro de estudios y 
formación integral de la mujer denominado “persona ser de encuentro” aquí en Querétaro, se 
espera en este evento la participación de la presidenta del patronato del DIF nacional, Margarita 
Zavala. (PIQ) 
 
Cabeza. El Centro de estudios para la formación integral de las mujeres va a realizar en Querétaro 
su quinto congreso internacional para los días 14 y 15 de noviembre, con el objeto de analizar la 
imagen de las mujeres en los medios de comunicación anunció su presidenta, Guadalupe 
Legorreta de Cervantes. (PC) 
 
Al filo del medio día fue reportado un incendio en una máquina que estaba siendo desmantelada 
por una empresa contratada parea el efecto en las bodegas de la Embotelladora La Victoria, 
ubicadas en Constituyentes. El fuego fue controlado por los Bomberos en pocos minutos. No pasó 
nada. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gestión delegacional del municipio capitalino Alfredo Arévalo Morales, informó 
que para el próximo año, habrá un presupuesto de 30 mdp, para atender las necesidades en las 7 
delegaciones municipales, algunas de las cuales presentan retrasos importantes, como falta de luz, 
agua y drenaje; pero de ninguna manera son zonas marginadas. (PIQ) 
 
Cabeza. Va a continuar el trabajo del municipio para reducir la falta de servicios en algunas 
comunidades de Querétaro, afirmó Alfredo Arévalo. (PC) 
 
Cabeza. Estima el Secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo, que la dependencia a su 
cargo va a contar con 30 mdp como presupuesto durante el 2008, a invertirse en rubros como 
mejora de infraestructura urbana, presupuesto participativo y se espera beneficiar a 200 mil 
personas con estas acciones. (PC) 
 
Visita el edil German Borja, las comunidades de San Rafael y Purísima de San Rafael, para dar a 
conocer el programa de “unidades productivas para el desarrollo” con el que se pretende  que las 
familias de esas zonas trabajen en proyectos acuícolas. (PIQ) 
 
De las 15 mil hectáreas del sector social que se tienen localizadas en el Municipio de El Marqués, 
el 80% producen maíz, dijo el director del desarrollo agrícola en la demarcación, Alfonso Loredo 
Guerrero. (PIQ) 
 
Del 5 al 30 de noviembre se instalará en el centro de salud urbano de San Juan del Río la unidad 
de ruta por la vida, la cual tiene la finalidad de hacer una detección oportuna de cáncer de mama y 
sérvico uterino, dio a conocer el regidor de la comisión de salud Ricardo Morales Alegría quien 
agrego que se a tendera de manera gratuita. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Prevé la Secretaria de desarrollo sustentable que con el  programa de condonación de multas y 
recargos de la verificación vehicular, un 50% de los automovilistas que no han cumplido con este 
esquema se apeguen a él; Renato López Otamendi  destacó que a la fecha lleva un avance del 
36%. (PIQ) 
 



El Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, informó que se han detectado 
de 10 a 15 personas en las filas para realizar el trámite de pago de la verificación, que venden los 
lugares hasta en 250 pesos en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PC) 
 
Cabeza. El 99% de la población infantil de 4 años en Querétaro está cubierta con los esquemas de 
vacunación del sector salud, destacó el secretario del ramo, Rafael Ascencio. Reiteró que durante 
la tercera semana nacional de la salud que empezó al pasado lunes. Se van a aplicar aquí, 220 
dosis, además de la distribución de vida, suero oral y ácido fólico. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. El Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado tomará como 
parámetro el 6% de incremento directo al salario que obtuvieron los sindicalizados del IMSS en su 
negociación con Gobierno del Estado. La Presidencia del comité de vigilancia del Sindicato, María 
Elena Lara, dijo que tienen de plazo “hasta 30 días antes del 31 de diciembre próximo” para 
entregar su pliego petitorio. (PC) 
  

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El presidente del tribunal superior  de justicia Jesús Garduño Salazar, da a conocer 3 bodegas 
que tiene el poder judicial para  almacenar objetos relacionados con los ilícitos, que se cometen en 
la entidad, llenas al 100% y en caso de que los propietarios no reclamen los bienes serán puestos 
a la venta. (PIQ) 
 
Pese a la baja de algunas patrullas, las 28 comunidades de Corregidora son monitoreadas 
constantemente para evitar que se incrementen los problemas de vandalismo, delincuencia, señaló 
el director de seguridad pública municipal Sergio Amaya Castañeda. (PIQ) 
 
Se abrió la convocatoria para ingresar a las filas de la policía investigadora ministerial, cuyos 
egresados a partir de esta nueva generación, obtendrán el titulo de técnico superior universitario 
policial, tras el acuerdo que ha firmado con la SEP, informo el director del instituto de capacitación 
de la procuraduría Marco Antonio Alcaraz Ugalde. (PIQ) 
 


